

# Communiqué de presse

*Ulm, le 14 janvier 2026*

## **Ulrich Medical réorganise sa direction dans une perspective d'avenir : Gordon Bittig devient directeur financier**

**Au début de l'année, Gordon Bittig a été nommé à la direction d'Ulrich Medical. Avec Christoph Ulrich, associé gérant, et Friedrich von Rechteren, PDG et président du comité de direction, il forme la nouvelle équipe dirigeante du groupe Ulrich Medical.**

« Avec Gordon Bittig, nous gagnons un directeur financier expérimenté qui, grâce à son expertise et à son expérience, contribuera de manière responsable à la gestion opérationnelle et au développement stratégique de notre entreprise », déclare Christoph Ulrich. M. Bittig a rejoint Ulrich Medical au quatrième trimestre 2025.

Diplômé en économie et conseiller fiscal, il a notamment travaillé pendant dix ans aux États-Unis pour les filiales américaines de SolarWorld et était dernièrement directeur général de la filiale allemande du fabricant américain de rasoirs Harry's.

Avec une équipe de direction désormais au complet, Ulrich Medical met en place des structures fiables pour la poursuite du développement de l'entreprise et souligne sa position à long terme sur le marché des technologies médicales.

Pour plus d'informations, rendez-vous sur <https://www.ulrichmedical.com>.

*((Chapeau et texte : 1 241 caractères, espaces compris))*

### **À propos d'ulrich medical**

Le groupe ulrich medical est une entreprise internationale qui se compose de la société mère ulrich GmbH & Co. KG et de ses filiales en France, en Espagne et aux Etats-Unis. ulrich medical, développe, fabrique et commercialise des produits pour la chirurgie de la colonne vertébrale et des injecteurs de produits de contraste. L'entreprise familiale fondée en 1912 emploie au total plus de 650 personnes sur son site en Allemagne et dans ses trois filiales en France, en Espagne et aux États-Unis. Alors que ses produits sont utilisés dans le monde entier, l'entreprise de technologie médicale mise sur la qualité « Made in Germany », où une grande partie du développement et de la fabrication a lieu. Un site de développement



# Communiqué de presse

supplémentaire aux États-Unis permet d'être proche des marchés internationaux pour les solutions innovantes. En 2025, l'entreprise a été récompensée pour son excellente stratégie de marque par le German Brand Award et le Ulmer Marketing Preis.



<https://www.linkedin.com/company/ulrich-medical/>



<https://www.youtube.com/user/ulrichmedical>



<https://www.instagram.com/ulrichmedical/>

## Images :

(Attention, résolution écran uniquement. Demander la résolution d'impression à l'adresse

[ulrichmedical@pr-hoch-drei.de](mailto:ulrichmedical@pr-hoch-drei.de).)



**Image 1 :** Gordon Bittig est le nouveau directeur financier et directeur général d'Ulrich Medical.

**Photo 2 :** Succession planifiée et anticipée à la tête d'Ulrich Medical (de gauche à droite) : Gordon Bittig (directeur financier et directeur général), Christoph Ulrich (associé gérant) et Friedrich von Rechteren (PDG et président du comité de direction).

Crédits photos : ulrich medical

# Communiqué de presse

Pour toute question, veuillez vous adresser à :

ulrich medical  
Buchbrunnenweg 12  
89081 Ulm  
Isabelle Korger  
Téléphone : 0731 9654-103  
E-mail : [i.korger@ulrichmedical.com](mailto:i.korger@ulrichmedical.com)

Contact presse :

PR hoch drei GmbH  
Turnhallenweg 4  
79183 Waldkirch  
Ramona Riesterer  
Téléphone : 07681 4922511  
E-mail :[ulrichmedical@pr-hoch-drei.de](mailto:ulrichmedical@pr-hoch-drei.de)